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Завершить план хлебосдачи 
в подсобных хозяйствах

Уборка на полях подсобных (учительными примерами в этом
хозяйств предприятий и учреж
дений нашего города подходит к 
концу. По сведении на первое 
сентября убрано 86 процентов 
зерновых культур. На это же 
число план хлебосдачи выполнен 
на 87 процентов. Однако за эти
ми средними цифрами скрывают
ся руководители хозяйств, кото
рые безответственно относятся к 
отгрузке хлеба на государствен
ный элеватор. Подсобное хозяй
ство горбольницы должно сдать 
государству 45 центнеров 49 кг 
зерна. Между тем, директор это
го хозяйства тов. Лямкин, ссы
лаясь на различного рода об‘- 
ективные причины, не сдал го
сударству ни одного центнера 
хлеба.

22 центнера хлеба должно 
вывезти на элеватор подсобное 
хозяйство горкомхоза. Но руко
водители горкомхоза, очевидно, 
считают эту важнейшую задачу 
второстепенным делом, а поэтому 
ни в августе, ни в сентябре не 
сдали'государству ни одного цент
нера.* Заведующий горкомхозом 
тов. Елисеев и заведующий под
собным хозяйством т. Горожан- 
кин должны мобилизовать имею
щийся транспорт и в ближайшие 
2-3 дня честно рассчитаться с 
государством.

Медлят с вывозкой хлеба и 
стройка завода «Алтайсельмаш», 
и Сибспецстрой, и ремонтный 
завод. Руководителям этих пред
приятий нужно понять, что от
грузка хлеба в закрома государ
ства является первоочередным и 
неотложным делом. С этой за
дачей могут и должны по-бое- 
вому справиться все наши хо
зяйства. Замечательными и по

ЛЕНИНГРАД, На заводе „Большевик14 по инвцвативе работни
ков отдела технического контроля широко развернулось соревнова
ние за высокое качество заводской продукции. Отличные образцы 
работы показывают стахановцы механического цеха. Перевыполняя 
нормы, они добились выпуска продукции только отличного качест
ва Недавно лучшчм стахановцам, дающим высококачествениую про
дукцию, были торжественно вручены персональные клейма—знак вы
сокого доверия. Первым личное клеймо получил токарь-скорост
ник Б В. Тугеев.

На снимке: мастер механического цеха А. Г. Брюханов (справа) 
поздравляет токаря Б. В. Тугеева с получением личного клейма.

Фото А. Михайлова. Прессклиша ТАСС

отношении могут служить три 
совхоза ОРС'ов Алтайского трак
торного завода им. М. И. Кали
нина, ОРС завода «Алтайсель- 
маш», которые уже давно рас
считались с государством добро- 
качественныч зерном. А разве 
другие хозяйства не располага
ют соответствующими средствами 
и возможностями'! Всё это есть. 
Руководителям предприятий сто
ит только проникнуться чувством 
большевистской ответственности 
за порученное им дело.

«Каждому коммунисту, беспар
тийному советскому гражданину 
должно быть ясно, что без 
успешного выполнения хлебопо
ставок и заготовок других сель
скохозяйственных продуктов не
возможно восстановление и раз 
витие народного хозяйства стра
ны, и, в особенности, промышлен
ности»—эти слова, сказанные 
Л. М. Кагановичем на Пленуме 
ЦК К11чб)У должны всегда 
помнить руководители предприя
тий и учреждений города, мед
лящие с вывозкой хлеба в госу
дарственные закрома.

Завершить хлебосдачу госу
дарству в ближайшую пятиднев
ку сентября—неотложная задача 
всех подсобных хозяйств города.

По примеру передовиков хле
босдачи алтайсельыашевцев и 
тракторостроителей - калининцев 
руководители подсобных хозяйств, 
партийные организации должны 
организовать социалистическое 
соревнование за быстрейшее за
вершение плана хлебозаготовок, 
за сверхплановую сдачу зерна 
государству.

ПРЕДОК ТЯБРЬСКОЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ 
СОРЕВНОВАНИЕ

Один из первЫх
Соревнуясь за досрочное вы

полнение годового плана, коллек
тив метизного цеха Алтайского 
тракторного завода им. М II Ка
линина одним из первых на за
воде выполнил августовское за
дание на 104 процента.

Особенно отличились в труде 
пружинное отделение (ст. мастер 
тов. Осташин), выполнившее ме
сячный план на пять дней рань
ше срока, волочильное отделение 
(ст. мастер т. Шмидт) и метиз
ный участок (мастер т. Журав
лёв), завершившие выполнение 
плана 30 августа.

Пружинщицы тт. Саморокова,

Трудовые успехи слесарей-паровозников
Нарастает трудовой под ём в 

заготовительном цехе паровоз
ного депо ст. Рубцовка. 21 
августа паровоз малой серии 
был поставлен на капитальный 
ремонт. Ему требовалось про
извести замену старых сцеп
ных дышел на новые, но но
вых в депо не оказалось. Тог
да мастер Георгий Иванович 
Аникин, посоветовавшись с ма
стером тов. Кожевниковым, ре
шил произвести ремонт старых 
дышел. В условиях депо это 
была нелёгкая задача. Паровоз 
на ремонте должен был просто
ять не менее трёх суток, так 
как сцепные дышла нужно было 
подвергнуть осмотру дефекто
скопом, чтобы уточнить пол
ный дефект. Оказалось, что 
нужно производить выпиловку 
рамок по угольнику.

Это, в свою очередь, потре
бовало пригонку новых подшип
ников. Нужно также было ме
нять шарнирные втулки, вали
ки, конуса и производить мас
су другого мелкого ремонта. 
Трудоёмкая и сложная работа 
была поручена слесарям - дышло- 
викаи коммунисту тов. Кулабу- 
хову и беспартийным большеви
кам Евпланову и Земину.

Автоматчики сдержат свое слово
Наш цех 29 августа завершил 

августовскую программу.
В ответ из призы» барнаульских 

котельщиков бригада налздчиков 
тов. Антроповой закончила выпол
нение производственного плава >3 
августа. Не отстали от неё и на 
ладчицы бригад тт. Боровковой, 
Митиной, Кротовой, Кудиновой и 
Куратовой, которые выполнили 
ыеаячвые планы на 108-125 про 
центов.

Славно потрудился над выпол
нением задания августа коллектив 
смевы мастера Игнатенко, выпол
нивший план 27 августа на 101,4 
процента.

В письме товарищу Сталину! 
коллективы 35 московских пред
приятий взяли на себя обяза
тельство путём сверхпланового 
снижения себестоимости продук
ции сэкономить в 1948 году до
полнительно 172 миллиона руб
лей. Этот патриотический почин 
москвичей нашёл горячую под
держку на предприятиях страны 
и вызвал новую волну социали
стического соревнования. Повсю
ду развёртывается борьба за 
экономию сырья, топлива, ин
струмента, электрической энер
гии.

Серьёзные обязательства взяли 
на себя 10 текстильных пред
приятий Московской области.

Иванова и Копылова ежедневно 
выполняли сменные нормы на 
180-200 процентов. Волочильщик 
Кузьменко и токарь Пеанов вы
полняли нормы выработки на 
100-150 процентов.

Хороших показателей в рабо
те добились наладчики смены 
т. Шмаковой, штамповщицы тт. 
Кузьмина, Ковалёва и сверлов
щица тов. Шумкина.

Первые дни работы в сентябре 
дают полную уверенность заявить, 
что цех успешно выполнит зада
ние сентября.

М Горяйнов, 
начальник метизного цеха АТЗ.

Получив задание, слесари 
ещё раз осмотрели дышла. 
Перед тем, как приступить к 
выполнению задания, они со
ставили план работ, заготовили 
материал и инструмент, чтобы 
потом не пришлось лишний раз 
бегать за ним.

Приступив к работе по за
ранее обдуманному плану, сле
сари знали, кто и что будет 
делать и какие детали им по
требуются через 3-4 часа. Обо 
всём этом они ставили в из
вестность бригадира Георгия 
Ивановича Аникина, который 
через подсобных рабочих до
ставлял своевременно всё необ
ходимое для ремонта дышел. 
Работа спорилась. Когда она 
подходила к концу, пришёл 
мастер цеха тов. Кожевников, 
проверил по дефектоскопу сцеп
ные дышла и все детали, но 
никаких дефектов не обнаружил. 
Оценка выполненной работы 
была признана отличной.

На эту работу требовалось 
по нормам технологического 
процесса затратить 68 часов. 
Паровоз серии 61-21 вышел из 
депо через 39 часов.

И. Бугаев.

По выпуску запасных частей мы 
выполнили задание на 137 процен
тов.

Начало нового трудового месяца 
коллектив вашего цеха встретил с 
хорошими проиаводствевными по
казателями. Трудовые дела авто
матчиков дают полвую уверевность 
заявить, что ц«х достойно встре
тит псеиародный праздник-31 ю 
годовщину Великого Октября.

Д. Гринфельд, 
начальник автоматного цеха Ai- 
тайского тракторного завода им. 
М И. Калинина.

ПО ПОЧИНУ МОСКВИЧЕЙ
Подсчитав свои возможности, они 
решили до конца текущего года 
получить от сверхпланового сни
жения себестоимости 59,5 мил
лиона рублей экономии. Только 
один Глуховский хлопчатобумаж
ный комбинат имени Ленина 
обязался за счёт сокращения 
расхода хлопка и улучшения 
технологического процесса до
биться сверхплановой экономии 
в размере 16 миллионов рублей.

Новые, повышенные обяза
тельства по сверхплановым на
коплениям принимает ленинград
ская промышленность. Коллектив 
завода «Большевик», получив
ший за 7 месяцев этого года

Закончился международный шах
матный турнир в Стокгольме (Ш»е- 
ция). Советские шахматисты одер
жали на этом турнире блестящую 
победу.

Первое местэ занял советский 
мастер Д. Бронштейн. Давид Брон
штейн ещё совсем молодой по воз
расту шахматист. Он родился а 1924 
году ж уже в 16 лет получил зва
ние мастера.

На снимке: Давид Бронштейн. 
Фото В. Савостьяноиа

Прессклише ТАСС

ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

Многотысячный митинг 
на Харьковском тракторном 

заводе
Тугноготысячиый коллектив трак
-‘-’■Чоржою эавода имени Орд

жоникидзе о чувством глубокой 
благодарности воспринял привет
ствие вождя народов товарища 
И В. Сталина в связи с оконча
нием восстановления аавода. В 
перерыве между двумя емс нами 
состоялся общезаводской мкт>вг.

Тракторостроители приняли обя
зательства; к 31 й годо, щиве Ок
тября выполнить увеличенный 
однннэдцатимесячиый плат, а го
довое задание—ко дню Сталинской 
Конституции; до конца года дать 
ещё 4 миллиона рублей сверхпла
новой экономии; поднять произ
водительность труда по сравнению 
с достигнутой в первом полугодии 
на 15 проц.; повысить режим ре- 
эавия на 25) станках.

С огромным воодушевлением 
участники митинга приняли при
ветствие вождю пародов товари
щу И. В. Сталину.

27 новых всесоюзных 
рекордов

Оакокчились стрелковые сорев- 
*-*аовааия на первенство СССР. 

В них приняло участие свыше 
двухсот мастеров меткого огня. 
За десять дней ссветскве спорт
смены установили 27 новых все
союзных рекордов. Общее первен
ство етр иы по всем упражнениям 
выиграли стрелки Советской Ар
ман. По отдельным упражнениям 
звание чемпиона СССР завоевали 
А. Юрьав, Б. Андреев, Г. Купко 
и Г. Онисимов (Вооружённые* Си
лы), В. Севрюгин, П. Клопотов, 
В. Иааиилоп Н. Боровиков, X. Том- 
берг, П. Долгобородов, П. Авилов 
и В Писаренко („Динамо") В. Га
аге, В. Иодко и Л Мирокьяи (ДО- 
САРМ)

4 миллиона 300 тысяч рублей 
прибыщ, решил дать ещё 
не менее 3 миллионов 540 ты
сяч рублей сверхплановых нако
плений.

Не менее 39 миллионов руб
лей сверхплановой экономии вме
сто 24 миллионов рублей по ста
рому обязательству решил до
биться на протяжении 1948 го
да коллектив металлургов «За
порожстали».

Из различных городов страны 
—Свердловска, Харькова, Стали
не, Риги и других—продолжают 
поступать сообщения о широкой 
поддержке патриотического на
чинания москвичей.

(ТАСС).
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Наш цех в августе досрочно 
выполнил месячный план, зна
чительно повысил производитель
ность труда рабочих к добился 
большой экономии электроэнергии 
и металла. Большую роль в этом 
сыграла устная агитация,- За 
последнее время ведущей темой 
для цехового агитатора стали 
социалистическое соревнование, 
коммунистическое отношение к 
труду и социалистической соб
ственности, борьба за режим эко
номии электроэнергии и металла. 
Беседы, проводимые по участкам, 
не носили отвлеченного характе
ра, а строились на местных фак
тах и примерах.

Агитатор волочильного отделе
ния коммунист тов. Вольдмар 
умело подходит к подбору тем для 
беседы. Одной из тем, выбран
ных им, была: «Хозрасчёт и борь
ба за рентабельность». Свою бе
седу он начал с ознакомления 
рабочих участка с вопросами хо
зяйского отношения к станкам, к 
расходованию электроэнергии и 
металла. Рассказав об опыте ста
хановцев своего участка свер
ловщиц тт. Шумкиной, Булато
вой и Сорокиной, он также оста
новился на неудовлетворительной 
работе волочильщика тов. Акуло
ва. Акулов некультурно и не
брежно использует свой станок, в 
результате чего рабочий вы
водил из строя ценный инстру
мент-филлер. Волочильщик Аку
лов не соблюдает правила техни
ческого ухода за оборудованием.

Тов. Вольдмар подробно рас
сказал, что значит экономить 
электроэнергию и к чему приво
дит работа оборудования на хо
лостом ходу. Рабочие, выступая 
после беседы агитатора, брали 
обязательства—беречь ценное ра
бочее время, экономить каждый 
миллиметр металла, бережно уха
живать за оборудованием.

На участке развернулось сорев
нование между сменами, пресса
ми и каждым станочником. Яр
ким примером экономии рабочего 
времени может служить работа 
молодой сверловщицы тов. Най. 
Агитатор т. Вольдмар, лично по

На 5-й профсоюзной отчетно-выборной 
конференции завода ,,Алтайсельмаш“

5 сентября более 300 трудя
щихся завода <Алтайсельмаш» 
собрались на свою профсоюзную 
отчётно-выборную конференцию. 
В президиуме: руководители за
вода и партийной организации, 
инженерно-технические работни
ки, лучшие стахановцы, сек
ретарь горкома ВКИ(б) тов. 
Борисенков, зав. оргинструктор- 
ским отделом горкома ВКП(б) тов. 
Подлепич и другие.

Ещё задолго до конференции 
в цехах завода проходили отчёт
но-выборные собрания членов 
профсоюза. Председатель завкома 
профсоюза тов. Гринштейн от
читывался перед алтайсельмашев- 
цами о работе за отчётный период. 
Выступающие товарищи резко 
критиковали работу завкома, вно
сили свои конкретные предложе
ния, давали свой наказ новому 
составу заводского комитета.

Всё ценное, что было выска- 
вано алтайсельмашевцами на це

АГ—33338 Ахрев редакции; г. Рубновек, ыожадь нм. С. М. Карева, телефон 1-92, Тмографш газеты „Бодыкевжеееий врязыв"

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Агитатор пришел в цех
беседовав со сверловщицей, выяс
нил, что она ещё слабо знает 
станок и поэтому неэкономно ис
пользует рабочий день. Агитатору 
пришлось прибегнуть к повтор
ным беседам и личным примером 
он показал сверловщице т. Най, 
как можно и нужно работать. 
Сейчас тов. Най не отстаёт от 
других. Свои ежедневные нормы 
она выполняет на 110-120 про
центов.

Сверловщица волочильного от
деления тов. Шимкипа, работая 
на сверлении детали 34-2 (палец 
трака), даёт в смену по 1100- 
1200 деталей, при норме 950 
пальцев. Участок по выпуску 
этой детали завершил месячную 
программу 26 августа, сэкономив 
большое количество электроэнер
гии.

Регулярно три раза в неделю 
проводит беседы с рабочими аги
татор-коммунист метизного участ 
ка цеха тов. Журавлёв. Активно 
прошла беседа на этом участке 
по вопрссу экономии металла. 
Агитатор начал с того, что каж
дый грамм сэкономленного ме
талла—большой вклад в даль
нейшее развитие нашего социа
листического хозяйства. Тов. Жу
равлёв обратил внимание на то, 
что на участке нередко заготов
ки используются не по назначе
нию, наблюдаются случаи пере
жогов металла и рубка его не по 
размеру. В беседе был приведён 
характерный пример:—штампов
щики Тарушина и Казырекова 
своим небрежным отношением к 
работе допускают частые пере
жоги.

Индивидуальные беседы агита
тора с каждым рабочим, борьба 
за выполнение обязательств, взя
тых коллективом метизного участ-

Ветреча молодежи е работниками кино
ТТа-лнях комсомольский актив 

Москвы встретился с участ
никами международного киве фе
стиваля в Чехословакии. Руково 
дитель советской делегации кино
режиссёр И. Пырьев, заслуженная 

ховых собраниях, помогло тов. 
Гринштейну значительно полнее 
сделать свой доклад на заводской 
профсоюзной конференции.

Известно, что завод «Алтай- 
сельмаш» из месяца в месяц вы
полняет производственную про
грамму. Благодаря широко раз
вернувшемуся социалистическому 
соревнованию 28 рабочих уже 
выполнили пятилетнюю норму 
Это котельщик Зубарев, наждач- 
ник Вишняков,обрубщик Филип
пов, сталевар Турубаров, с^сарь 
Тёщин и другие. За отчётный 

(период было подано 183 рацио
нализаторских предложения, из 
которых внедрено 82. Экономия 
от внедрения этих мероприятий 
составила 500 тысяч рублей.

Приобретено и выдано трудящим
ся завода более 400 путёвок в 
санатории и дома отдыха.

Тов. Гринштейн особо остано
вился на недостатках в работе 
заводского комитета. Докладчик 
отметил, что несмотря на выпол

ка, помогли досрочно завершить 
августовский план. На участке 
возросло число стахановцев В 
первых рядах соревнующихся 
идут смена наладчика т. Шмакова 
и смена наладчицы т. Булгаковой. 
А штамповщицы Тарушина и Ка
зырекова не отстают от передо
вых. Их ежедневный показатель 
выработки—100-110 процентов и 
продукция, выпускаемая ими, не 
имеет брака.

Сейчас, когда предоктябрьское 
социалистическое соревнование 
широкой волной охватило все 
участки цеха, роль агитатора 
особенно возросла. Иаши агита
торы тт. Вольдмар, Журавлёв, 
Русанов и Редюков умело несут 
в коллектив пламенное больше
вистское слово.

Цеховых агитаторов любят па 
производстве, рабочие идут к ним 
за советом по любым вопросам. И 
наши агитаторы находят время 
поговорить с каждым.

Партийная организация про
водит семинары с агитаторами, 
наталкивает их на темы для бе
сед, возникающие из жизни цеха, 
завода и всей страны. На пар
тийных собраниях мы ставим 
отчеты о работе агитаторов

Так наши лучшие агитаторы 
связывают местные вопросы с 
общегосударственными, на кон
кретных примерах и фактах из 
цеховой жизни ведут воспита
тельную работу, развивая боевой 
дух соревнования, чувство гор
дости за свой цех и завод. Хо
рошо организованная устная аги
тация в цехе поможет нам вый
ти победителями в предоктябрь
ском социалистическом соревно
вании.

П. Канёв,
секретарь парторганизации ме

тизного цеха АТЗ.

артистка РСФСР М Ладынина, 
заслуженный деятель искусств 
РСФСР М. Ромм поделились с ко 
лодёжью своими впечатлениями о 
фестивале, рассказали об успехах 
советского киноискусства.

нение плана по товарной продук
ции, «. адание по выпуску зап
частей не выполнено. Во многих 
цехах подведение итогов социа
листического соревнования про
ходит формально, слабо прове
ряются коллективные договоры, 
подготовка цехов к зиме недоста
точна, не все рабочие обеспече
ны жилплощадью, не разрешён 
вопрос о передаче клуба строй
ки алтайсельмашевцам.

Обо всём этом участники кон
ференции указали также в своём 
наказе новому составу завкома 
профсоюза и дали ряд ценных 
советов и предложений.

Работа завкома профсоюза 
признана удовлетворительной.

На конференции был заслушан 
и одобрен доклад ревизионной 
комиссии. Затем состоялись выбо
ры заводского комитета профсою
за. Председателем завкома проф
союза избран тов. П. П Маслов, 
его заместителем т. Н. Г. Чебо
тарёв.

Маленький фельетон

Через час, как говорят, 
по столовой ложке...

В силовом цехе за
вода „Клтайсельмаш* 
и в чугунолитейном 
цехе Алтайского 
тракторного завода 
имеются душевые 
комнаты. Однако по
мыться здесь нет 
возможности, так 
как ни тот, ни дру
гой душ не отремон
тирован и плохо 
подает воду.

(Из писем в редакцию;.

Говорят, что это чушь, 
Будто враки это.
По я сам под этот душ 
Становился летом,
Тут и вымыться не рад: 
Каплет понемножку— 
Через час, как говорят, 
Но столовой ложке.
Стал под душ я как-то раз 
Сам-то в мыльной пене.
Вот проходит ровно час. 
Жду. Дрожат колени.
Простоял часа я три, 
А воды всё нету. 
Стал пускать я пузыри. 
И продрог, раздетый,.,
А. начальники цехов 
Ищут оправданье: 
„Скоро будет душ готов, 
Говорим заране.
Всё, мол, это усл раним, 
Пункт записан з плане" ... 
Эх, намылить шею б им, 
По не в этой бане\

Техет М. Медведевского.

ФУТБОЛ

Справедливое 
возмущение

Любители футбольных соревно
ваний и особенно „болельщики" 
нашего города с большим виима 
вием следят за х ?дом розыгрыша 
первенства города по футболу.

Это внимание вызвано неслучай 
ио. Сейчас, когда розыгрыш пер
венства подходит к концу, отме
чается упорная борьба между ко
мандами за получение звания чем
пиона города. Известно, что побе
дитель первого круга—команда 
„Строитель" уступила свои пози
ции, проиграв в начале второго 
«руга „Локомотиву1 3:2 и команде 
„Торпедо* 4:1.

В этот ответственный период 
розыгрыша герком физкультуры и 
спорта (и. о. председателя тов. 
Бескапуствн) не только ослабил 
руководство, а стал на путь срыва 
официальных спортивных соревно
ваний

5 сентября был назначен матч 
иа первенство Алтайского края 
между командами „Торпедо* (Руб
цовск) и Барнаула. Однако было 
известно по телеграмме крайкома 
физкультуры ещё 3 сентября, что 
матч не состоится Тов. Бескапустин 
вместо того, чтобы организовать 
официальный матч на первенство 
города, пошёл на поводу отдель
ных футболистов из команды „Ло
комотив". В результате, официаль
ный матч был сорван, собравшие
ся зрители справедливо возмуща
лись этим безобразием.

Пора исполкому городского Со
вета глубоко разобраться в рабо 
те горкома физкультуры и сделать 
соответствующие выводы. Ан. Фол.

ЗА РУБЕЖОМ
Сезд народных представите
лей Северного Китая

19 августа закончил свою рабо
ту продолжавшийся 13 дней с'езд 
народных представителей Северно
го Китая. С'езд тайным голосова
нием избрал сове* народного пра
вительства Северного Китая. Про
возглашено создание Северо-китай
ского народного правнтельс»ва.

Попытки итальянского 
правительства уклониться 

от выполнения мирного 
договора

Согласно мирному договору 
итальянское правительство должно 
было передать Советскому Союзу 
15 караблей итальянского военно- 
морского флота. Однако итальян
ское правительство ничего не сде
лало для передачи этих кораблей 
Советскому Союзу.

Чтобы ускорить выполнение 
итальян.'ким правительством мир- ь. 
ного договора, советское прави
тельство согласилось принять 33 
корабля без ремонта. Срок пере
дачи этих кораблей был установ
лен 15 августа. Несмотря на это 
решение, которзе существенно 
облегчает выполнение возложен
ных на Италию мирным договором 
обязательств, итальянское прави
тельство нарушило и этот срок. 
До сих пор Советскому Союзу не 
передано ни одного корабля.

Итальянское правя ельство на- ь 
рушает мирный договор при под
держке правительств США, Вели, 
кобритании и Франция.

Новое французское 
правительство

Во Фразции сформировано но
вое правительство во глав» с Ро
бером Шуманом (партия народно- 
республиканского движения). Робер 
Шумен одновременно является 
министром иностранных дел, Зз- , 
местителем председателя совета 
министров и главой французской 
делегации на Сессию ООН утверж
дён Андре Марио (радикал-социа
лист), министром национальной 
обороны—Рене Мейер (радикал- 
социалист), министром внутренних 
дел—Жюль Мок (социалист).

Демонстрации протеста 
против высоких цен в Южном 

Бадене
В Южном Бадене (французская 

зона оккупации Германии) 2 сен
тября происходили митинги и де- ' 
монстрации протеста против не- 
прекращающегося повышения цея 
и крайне вязкого уровня заработ
ной платы. Все предприятия Юж
ного Бадена, за исключением пред
приятий, имеющих жизненно важ
ное значение, приостановили рабо
ту-

Умер Эдуард Бенеш
По сообщению яз Праги, умер 

бывший президент Чехословакии 
доктор Эдуард Бенеш.

Чехословацкое правительство по
становило в знак признания вы
дающихся заслуг перед народом 
и государством похороны доктора 
Бенеша принять на счёт государ
ства. Правительство об'явило не
делю траура.

ТАСС.

Зам. ответ, редактора 
Н. А. ИВАНОВ.

Коллектив ИТР, рабочих и 
служащих Межрайлесоромсо- 
юза с глубокой скорбью из
вещает о преждевременней 
скоропостижной смерти заве
дующего оргмассовым отделом 
и отделом кадров, секретаря 
партийной организации Бурды- 
гина Николая Платоновича, 
последовавшей от разрыва 
сердца, и выражает глубокое 
соболезнование жене покойно
го.

Артель „Красный химик*1 имеет в 
продаже химические чернила в не
ограниченном количестве.
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